



Josi Wieland, Julia Berner und Josefine Otto mit Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz

01.10.2024 00:00 CEST

Mit Herz und Engagement: Azubis des Landratsamtes spenden 1.250 Euro an Bärenherz

Unter dem Motto „Jedes Stückchen hilft“ setzten 20 engagierte Auszubildende des Landratsamtes Landkreis Leipzig ein starkes Zeichen für den guten Zweck. Am 12. September 2024 veranstalteten sie ihren traditionellen Kuchenbasar an den Standorten Borna und Grimma. Mit selbstgebackenen Köstlichkeiten, liebevoll vorbereitet am Vorabend, zauberten sie vielen Mitarbeitenden der Verwaltung ein Lächeln ins Gesicht –

und füllten zugleich die Kasse des Vertrauens.

Das Ergebnis spricht für sich: **1.250 Euro** konnten die Auszubildenden mit Unterstützung der Jugend- und Auszubildendenvertretung (JAV) für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig sammeln. Diese großzügige Spende wurde am 1. Oktober 2024 feierlich in Markkleeberg an Kerstin Stadler vom Kinderhospiz übergeben.

Julia Berner, Vorsitzende der JAV, berichtete stolz über das langjährige Engagement:

„Der Kuchenbasar ist inzwischen eine Tradition und wird von den Azubis mit großer Begeisterung organisiert. In diesem Jahr haben wir 26 Bleche Kuchen und Muffins gebacken – ein echtes Gemeinschaftsprojekt. Es ist beeindruckend, wie viel Unterstützung wir jedes Jahr von den Mitarbeitenden der Landkreisverwaltung erhalten.“

Der Azubi-Kuchenbasar hat den Spendenzweck auch den Zusammenhalt der Teilnehmenden im Blick. „Die positive Resonanz und die vielen herzlichen Rückmeldungen motivieren uns, diese schöne Tradition auch im nächsten Jahr fortzuführen“, ergänzte Julia Berner.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig bedankt sich von Herzen bei allen Beteiligten – insbesondere bei Josi Wieland, Julia Berner und Josefine Otto, die die Spende überreichten. Diese großartige Unterstützung trägt dazu bei, schwerstkranken Kindern und ihren Familien in herausfordernden Zeiten beizustehen.

Jedes Stückchen hilft – und macht einen großen Unterschied.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte

Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de